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ANFRAGE 

 
der Abgeordneten Mühlberghuber 
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Anbau und Handel mit Cannabispflanzen in Österreich 
 
 
Immer wieder wird über illegale Cannabisplantagen in Österreich berichtet. Zuletzt 
berichtete die Tageszeitung "der Standard" am 11. Juni 2010 über den Fund von 86 
Cannabispflanzen auf einem Dachboden in Maria Laach in Niederösterreich. 
 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage 
 
 
1.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Österreich sind    
     im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt? 
 
2.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Österreich sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
3.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in NÖ sind im Jahr  
     2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt? 
 
4.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in NÖ sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
5.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in OÖ sind im Jahr  
     2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
6.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in OÖ sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
7.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze im Burgenland sind  
     im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
 
8.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze im Burgenland sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
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9.  Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Tirol sind im Jahr  
     2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
 
10.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Tirol sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
11.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in der Steiermark sind  
     im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
 
12.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in der Steiermark sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
13.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Salzburg sind im   
     Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
 
14.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze iin Salzburg sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
15.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Kärnten sind im  
     Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
 
16.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Kärnten sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 
 
17.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Vorarlberg sind im   
     Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 bekannt?   
 
18.Wie viele Fälle von Anbau und Handel der Cannabispflanze in Vorarlberg sind  
     seit Jänner 2010 bekannt? 

 
19. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in Österreich     
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
20. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      Österreich kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
21. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in NÖ 
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
22. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      NÖ kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
23. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in OÖ 
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
24. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      OÖ kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
25. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze im  
      Burgenland kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
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26. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze im 
      Burgenland kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
27. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in Tirol 
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
28. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      Tirol kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
29. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in der 
      Steiermark kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
30. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      der Steiermark kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
31. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in Salzburg 
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
32. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      Salzburg kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
33. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in Kärnten 
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
34. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      Kärnten kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
 
35. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in Vorarlberg 
      kam es im Jahr 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 zur Anzeige? 
 
36. In wie vielen Fällen von Anbau und Handel mit der Cannabispflanze in  
      Vorarlberg kam es seit Jänner 2010 zur Anzeige? 
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